

# コミュニティ協議会広報誌



No.22号

発行人：熊倉宗衛  
新潟市江南区細山401  
平成28年11月発行

- 今後の予定 ●
- 十一月 育成協スポーツ大会
- 十二月 大渕荘お茶の間（餅つき）
- 一月 大江山荘お茶の間（ク）
- 二月・三月 大江山のお茶の間
- 水都家艶笑の落語口演
- 広報誌二十三号の発行

## ● 今後の予定 ●

- 四月 大江山地域の茶の間  
(大江山荘・大渕荘で隔月に開催)
- 六月 広報誌第二十一号の発行
- 八月 区長懇談会の開催
- 九月 大江山地区あいさつ運動の実施（街頭指導実施）
- 十月 合同防災訓練の実施
- 大江山縄文市の開催
- おはよう朝ごはん料理講習会&ミニ講話の開催
- 広報誌二十二号の発行

- 四月 大江山地域の茶の間  
(大江山荘・大渕荘で隔月に開催)
- 六月 広報誌第二十一号の発行
- 八月 区長懇談会の開催
- 九月 大江山地区あいさつ運動の実施（街頭指導実施）
- 十月 合同防災訓練の実施
- 大江山縄文市の開催
- おはよう朝ごはん料理講習会&ミニ講話の開催
- 広報誌二十二号の発行

## ● 主な活動 ●

## ● 区長懇談会の開催 ●

八月五日に当協議会と江南区長との懇談会が大江山農村環境改善センターで開催されました。議題としては、大江山地区の課題を中心に意見交換会等が行われました。小野区長からは、「コミ協活動の拠点の整備」は、当センターの施設に余裕があるので、その活用を提案。公民館活動は、当センターで行えば、使用料は必要がない。別に公民館建物の設置は考えなくても良いのでは。また、「地域包括ケアシステム」については市からの情報が錯綜して地域に伝わっているので、整理する旨の回答がありました。



九月二十七日に区の「まちづくり活動サポートプロジェクト」の助成を受け、父兄・地域住民で三校の校門前や通学路であいさつ運動を行いました。

この運動は住民相互のつながりや絆づくりをはぐくむため、小中学校の児童生徒も含め明るく元気な挨拶を行うことにより、青少年の健全育成及び地域コミュニティの活性化を図る目的として行われたものです。



大江山中学校校門前の写真

## ● あいさつ運動 ●

## 防災訓練

十月二日に丸山小学校で行われた訓練には大江山全体の自治会が参加し、自主防災会・消防団の主催で行われました。約五百人の参加があり、消防団の放水訓練や消防団指導のバケツリレー・消火器取り扱い訓練等を実施しました。



## 大江山縄文市

今回で十回目を記念する縄文市が大江山公園（笛山地区）で十月十日に開催されました。天候にも恵まれ、千百名の参加者たちは縄文の火おこし・勾玉づくりなどの体験。フリー マーケットの出店や手打ちそばの販売等楽しんでいました。



## 地域の茶の間

マジックショウやからくり人形の出し物で皆さん楽しい時をすごしました。



## おはよう 朝ごはん料理講習会



十月二十九日に教育文化部主催で子供と保護者を対象としたおはよう朝ごはん料理講習会&ミニ講話が大江山中学校で開催されました。三十三名の参加者は食生活改善推進員の指導のもと

- ・ネバネバ丼、バナナオムレツ
- ・キャベツのいろどりサラダ

などのメニューに取り組みました。

## 地域の行事紹介



江口夏祭りが八月二十一日に八幡神社で行われ、子供神輿行列・盆踊り・神楽舞の奉納・補導会企画の出店・老人クラブのフリーマーケットなどで賑わいました。盆踊りは亀田甚句・新潟甚句・佐渡おけさが生演奏で踊るなど、夏の一日を楽しく過ごしました。

九月十九日に「北山池の自然を楽しむ会」主催の現地観賞説明会を行いました。国指定の絶滅危惧種で地域の宝と言われています。アザガハ根がすべてつながっていて生命力は強いようです。

## 北山池アサザ観賞説明会



## ●大江山地区紹介 ホームページ●



「魅力いっぱい大江山」として大江山地区の歴史や文化、産業など様々な地域情報をホームページページに掲載しています。ハイキングコースのデータとして、「歴史とロマン溢れる大江山」散策コース、全四コースが用意されています。

詳しくは、スマートフォンでホームページページにアクセスしながらハイキングしてください。

## ホームページ●

## ●新潟市 コミユーニティ交流会●



十月二十六日に新潟市内の各コミ協が情報交換や意見交換などをを行う連絡会議が岩室地区で開催され、当コミ協から会長・副会長が出席しました。今回で二回目となります。分科会では各コミ協の特色ある事業や抱えている問題点・課題について話し合われ有意義な会議となりました。

## ●丸山小学校創立百四十周年●

明治十年十一月に開校した丸山小学校が百四十周年を迎えました。

十月二十三日に記念式典が開かれ、児童の喜びの言葉や地域伝統芸能「直り山のお神楽」・思い出の映像などが披露され、記念すべき節目の日を祝いこれからも子供たちの笑顔、地域の皆さんのがふれた学校となるよう誓っていました。

## ●大江山中学校創立七十周年●

昭和二十二年五月に開校した大江山中学校は七十周年を迎えました。これを契機として中学校のすばらしさを再認識し、生徒の教育活動がより一層充実できることを目的とした記念植樹・地域の方からの記念講話・松風祭で七十年を振り返る展示などの取り組みが行われています。



### ●地域の行事を募集●

地域の行事・催しもので大江山地域の皆さんに紹介したいものがあればコミ協までお知らせください。